



Respalda diputado revelaciones de Scherer Ibarra

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El hijo de Julio Scherer Ibarra, es diputado federal por PVEM, aliado de Morena y defendió la revelación que hizo su padre.

“No es ninguna venganza, ninguna traición, es un testimonio que explica, claramente, lo que él vio y lo que uno después se enteró. Nosotros no esperábamos ninguna reacción de parte de ellos ni pudor ni que tengan que renunciar, no es nuestra intención; al contrario, es exponer los hechos y es responsabilidad de cada uno de ellos, y es su conciencia y es su propia moral”, señaló el legislador **Julio Javier Scherer Pareyón**.



<https://drive.google.com/file/d/1KKt69e690enKwbbStl6nPiyhCR7-nGUX/view>